

renseignements y contenus sont inexacts et les commentaires faits par la feuille québécoise à ce propos inopportuns.

Nous nous joignons à notre vaillant confrère de la *Défense*, de Chicoutimi, pour protester contre l'abus que commettent certains personnages en divulguant dans un journal les directions qui leur sont données dans le secret du confessionnal. Allons-nous revoir les mauvais jours du scandale Guyhot ?

La *Vérité* publiait, dans son dernier numéro, une *charade* trop transparente pour qu'elle ne soit pas facilement intelligible pour tous ceux de ses lecteurs qui sont tant soit peu au courant de la situation religieuse dans notre province. Or cette charade n'est autre chose, croyons-nous, qu'une allusion, moins que respectueuse assurément et fort déplacée dans un journal comme la *Vérité*, à un acte épiscopal de Mgr. de Chicoutimi. Rien de mieux, certes, que d'avoir tout le respect possible pour l'autorité pontificale, mais il conviendrait d'en garder un peu pour l'autorité épiscopale, car qui nuit à l'une est en bonne passe de nuire à l'autre.

AUX ETATS-UNIS

Les catholiques américains—nous parlons de ceux qui sont fortement attachés à leur foi—ont salué avec bonheur la publication de l'Encyclique *Affari vos* adressée aux évêques du Canada. Ils ont vu dans la partie doctrinale du précieux document la justification des efforts incessants qu'ils font pour détourner les parents catholiques de la tentation d'envoyer leurs enfants aux écoles publiques.

Le R. P. McCluskey, S. J., de l'église St. François-Xavier, de New-York, s'est fait, ces jours derniers, l'écho de ce vivifiant enseignement et s'est occupé de le traduire en acte en annonçant que tous les lundis et jeudis, à 4 hrs. p. m., jusqu'à la date de la première communion fixée au 21 mai, des classes spéciales seront tenues pour les malheureux enfants qui n'ont pas l'avantage de fréquenter les écoles catholiques. Ces classes sont organisées sous la direction immédiate du principal des écoles paroissiales, tant pour les garçons que pour les filles. Il dénonçait en même temps la négligence des parents qui se désintéressent de l'avenir religieux de leurs enfants au point de les envoyer dans des écoles où on les élève comme s'ils n'avaient pas d'âme à sauver.